



Conclusion

Je tiens à remercier tous les intervenants de cette journée.

Merci au Chanoine Michel Decarpentrie, curé-doyen de Tournai, qui préside la messe pour l'Hospitalité en l'église de Saint-Maur en 1^{er} janvier et qui a mis à notre disposition les différents lieux pour les moments de prière.

Merci à Lucette et à Dion qui ont accompagné de leurs chants notre prière. Chanter, c'est prier deux fois.

Merci à vous de prendre le temps de regarder ces différents vidéo et de nous rejoindre dans la prière.

Au nom du bureau de l'Hospitalité, je vous réitère mes vœux et vous souhaite une excellente année 2021.

Au plaisir de vous revoir lors d'un de nos prochains pèlerinages.

André